

Kommunen sagen Ja zu Europa – Neue Impulse für Austausch, Begegnung und Vernetzung

8. November 2017 in Wiesbaden



Hintergrund

Wie kann grenzübergreifende Partnerschaftsarbeit zwischen Städten und Gemeinden, Jugend- und Bildungseinrichtungen wiederbelebt, weiterentwickelt und nachhaltig gestaltet werden? Wie können europäische Förderprogramme auf kommunaler Ebene strategisch genutzt werden, um einen aktiven Beitrag für eine gelingende europäische Bürgergesellschaft zu leisten?

Darauf versucht der Fachtag »Neue Impulse für Kommunen sagen Ja zu Europa – Neue Impulse für Austausch, Begegnung und Vernetzung« Antworten zu geben.

Neben Informationen zu den EU-Programmen ERASMUS+, mit den Bereichen JUGEND IN Aktion, Berufliche Bildung und Erwachsenenbildung, sowie dem Programm »Europa für Bürgerinnen und Bürger« werden Good Practice-Beispiele präsentiert, die aktuell oder in den letzten Jahren in den verschiedenen Förderprogrammen erfolgreich durchgeführt worden sind und die für eine attraktive und nachhaltige europäische Projekt- und Vernetzungsarbeit stehen.

Ziele

Nationale Agentur
für Arbeit und
Berufsbildung

NABIBB
BILDUNG FÜR EUROPA

KSEfBB
Kommunale Strategische
Entwicklung für Europa
für Begegnung und Vernetzung

WIESBADEN

Amt für Soziale Arbeit

**

- Die Veranstaltung will
- über die oben genannten EU-Förderprogramme informieren und zu deren Nutzung einladen,
- zur Vernetzung zwischen verschiedenen kommunalen Fachbereichen wie etwa Europa/Internationales, Städtpartnerschaften, Engagemen tförderung, Jugendhilfe und -arbeit, Bildung etc. beitragen,
- Kommunen zur strategisch(-er)en Ausrichtung ihrer europäischen Austausch-, Bildungs- und Begegnungsarbeit anregen.